

que d'efficacité, quand on assure que les gardes-malades manquent de zèle ou de courage pour l'appliquer.

* * *

De cette campagne d'instruction d'abord et de prohibition ensuite sont sortis et vont sortir encore d'heureux résultats pour les santés spirituelles et corporelles, pour le bien-être des familles et de la patrie.

Le premier de ces résultats, c'est que notre peuple voit clair et qu'il ne sera pas désormais facile de l'aveugler sur les effets de l'alcool, sur les bienfaits de l'abstinence nationale qui a nom la prohibition.

Le second résultat c'est que notre peuple se décide de plus en plus à seconder les bonnes volontés qui luttent contre le fléau, et tourne chaque jour davantage le dos à ceux qui veulent l'exploiter pour le profit de gens qui ont bien fait de se faire de mieux en mieux connaître.

Un troisième résultat sera que les magistrats et les pouvoirs publics qui voudront protéger les profiteurs de l'alcool, ne pourront plus se dissimuler derrière la prétendue volonté populaire, et devront, au contraire, lui résister ouvertement, à leurs risques et périls.

Mais deux résultats plus importants encore de la dernière campagne et de la belle victoire qui l'a couronnée, c'est que moins d'âmes seront entraînées dans tous les péchés dont l'alcool est la cause ou l'occasion, c'est que Dieu sera moins offensé et pourra répandre plus librement et plus abondamment ses grâces sur nos familles et sur notre peuple. C'est aussi, et ce point qui vient en second lieu, après celui qui précède, est encore d'une souveraine importance, que toutes les tares physiologiques dont l'alcool contamine et dégrade notre race, comme toutes les autres qu'il infeste, vont diminuer peu à peu, vont laisser la beauté et la vigueur reprendre le dessus, dans la proportion exacte où l'abstinence chassera l'ivrognerie et l'alcoolisme.

C'est une belle victoire religieuse et patriotique que celle qui vient d'être remportée. C'est aussi la victoire de la science, du bon sens, de l'honnêteté. Que cette victoire soit l'acheminement vers le triomphe complet : tous les bons patriotes et tous les bons chrétiens doivent le souhaiter et l'espérer, en travaillant à transformer leur souhait en réalité.

Prière aux abonnés de vérifier, à la suite de leur adresse, la date de l'échéance de leur abonnement, et de l'acquiescer s'il y a lieu, le plus tôt possible.